

## LETTRE

AU SUJET DE LA BIOGRAPHIE DE CLAUDE MEKMET (1)

Mon cher directeur,

Dans votre Notice sur Claude Mermet, vous énumérez successivement les hommes célèbres que Saint-Rambert-en-Bugey a vu naître, et, à propos de Victor Augerd, vous dites : « qu'on lui doit la découverte d'une « plante de la famille des Orchidées, inconnue avant lui, « et qu'il trouva dans les environs de Belley. »

Connaissant votre amour de la précision et de l'exactitude, je ne me fais aucun scrupule de rectifier ce qu'il y a d'inexact dans l'indication de l'auteur auquel vous avez emprunté ce renseignement.

La plante découverte par Victor Augerd, au pied de la montagne de Parves, à peu de distance du village de Coron près Belley, n'appartient pas à la famille des Orchidées, mais à celle des Cypéracées. De Candolle, à qui Victor Augerd envoya sa plante, la décrivit, sous le nom de *Carex brevicollis*, dans le V<sup>e</sup> volume de la Flore française.

Depuis la découverte de Victor Augerd, cette remarqua-

---

(1) Voir la précédente livraison de la *Revue du Lyonnais*